



スクールレポート

SCHOOL REPORT 48
学校生活の
一コマを紹介

今回は、「若葉集会」で茶摘み体験をする小学生の様子と、愛知県教育委員会の学校給食優良校に選ばれた中学校の様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

童浦小学校「若葉集会」

郷土愛を育む親子で茶摘み体験！

童浦小学校には、長年続いている伝統行事「若葉集会」があります。これは、蔵王山の東麓にある学校茶園で、子どもたちや保護者が地域の皆さんと一緒に茶摘みをする行事です。毎年、八十八夜のころに行い、今年度は5月1日(火)に実施しました。

童浦小学校の茶園は、昭和8年に始まり今年で79年目。この「若葉集会」は、祖父母から父母へ、そして子へと、3世代にわたって受け継がれてきました。

今年の春先は冷え込みが厳しく、若葉の伸びが心配されましたが、青々と伸びた新芽がそろいました。「初めて茶摘みをしました」と話す保護者や、「見て見て、たくさん採れたよ」と、茶葉を見せに来る子どもたち。家族の夕食時などに、茶摘み体験が話題になるなど、家庭でも童浦への愛着心が育まれています。

●親子で茶摘みは楽しいね！



●長年受け継がれてきた学校茶園



●給食の時間に栄養士の話聞いたよ！



●作ることの大変さと大切さを学んだ調理実習



田原中学校「学校給食」

おいしく・楽しい、感謝の心を大切に！

田原中学校は、平成23年度、愛知県教育委員会から学校給食優良校に選ばれ、表彰を受けました。これは、学校給食を中心とした食育の成果が認められたものです。

生徒たちは、給食や家庭科などの教科、特別活動や総合的な学習の時間で、「食事の大切さ」や「食事のよろこび」、「食事の楽しさ」を体験しながら学んでいます。そして、その学習や活動を通して、食事を作ってくれる人々、食物の生産に関わる人々、命ある食材(農・畜・水産物)などに感謝する心を大切にしています。

また、表彰を受けたことを機に、生徒たちは以前より給食当番の活動がしっかりできるようになり、残さず食べることもできるようになりました。

今後も「食」を通して、一層給食の時間が充実していくように、全校で取り組んでいきます。